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Akkreditierung 
 
Das Akkreditierungsbüro des Ski-Weltcup 2018 Ofterschwang/Allgäu befindet sich in 
der Gästeinformation Ofterschwang. Die Akkreditierungen müssen ab dem 
08.03.2018 im Stadion und auf dem Streckengelände des Weltcups gut sichtbar 
getragen werden.  
 
Die Medienakkreditierung berechtigt zum Zutritt in das Pressezentrum im 
„Ofterschwanger Haus“, zu den definierten Bereichen im Stadion und der Mixed 
Zone sowie zur Benutzung der Pendelbusse und des Media-Shuttles. 
 
Die Akkreditierung ist Eigentum des Internationalen Skiverbandes (FIS) und kann 
aus bestimmten Gründen jederzeit entzogen werden. Bei Zuwiderhandlung oder 
unrechtmäßiger Benutzung der Akkreditierung werden die Akkreditierung und die 
damit verliehenen Rechte durch den Organisator entzogen.   
 
Verlust oder Diebstahl der Akkreditierung 
Sollten Sie Ihre Akkreditierung verlieren oder sollte sie Ihnen gestohlen werden, 
melden Sie dies bitte unverzüglich der Akkreditierungszentrale in der 
Gästeinformation Ofterschwang. Die Gebühr für die Ausstellung einer neuen 
Akkreditierung beläuft sich auf 50, - Euro. 
 

 
Accreditation 
 
The accreditation center of the Ski World Cup Ofterschwang is located in the ‘Tourist 
Information Ofterschwang’. The accreditations have to be worn in a visible position at 
the stadium as well as beside the course from 08th March 2018 on. 
 
The accreditation pass entitles to entry to the media centre, designated media areas 
in the stadium as well as the use of the media shuttle. 
 
The accreditation pass is property of the International Ski Federation (FIS) and may 
be withdrawn for certain reasons at any time. Unauthorized or improper use of an 
accreditation pass may result in its confiscation with the rights assigned to its holder 
being revoked. 
 
Lost or stolen accreditation 
If your accreditation pass gets lost or has been stolen, please report the loss to the 
accreditation centre. The fee for issuing a new accreditation will be 50, - Euro. 
 
 
VIP-Medienausweis 
Alle akkreditierten Medienvertreter erhalten einen VIP-Medienausweis. Mit diesem 
Ausweis sind Sie im Zeitraum vom 08. bis 11. März 2018 berechtigt, eine Vielzahl der 
Attraktionen in und um Ofterschwang kostenfrei oder vergünstigt zu nutzen. Der 
Ausweis ist nicht übertragbar und nur in Zusammenhang mit der offiziellen Audi FIS 
Ski-Weltcup Ofterschwang/Allgäu 2018 Akkreditierung gültig. 
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Erleben Sie unser vielfältiges Angebot rund um Ofterschwang: 
 
PREMIUM PARTNER 

- Go! Bergbahnen Ofterschwang/Gunzesried:  
kostenfreie Skikarte/Berg- und Talfahrt 

- Hörnerbahn in Bolsterlang: 
kostenfreie Skikarte/Berg- und Talfahrt 

- FIS Skimuseum in Fischen: kostenfreier Eintritt 
- Sturmannshöhle in Obermaiselstein: kostenfreier Eintritt 
- Alpenwildpark in Obermaiselstein: kostenfreier Eintritt 
- Schneeschuhpark Oberallgäu-Allgäu Natours: 

kostenfrei 1 Std. Schnuppertour 
- Freizeit- und Erlebnisbad Wonnemar: 

kostenfreier Eintritt 4 Std. komplett 
- Skischule & Skiverleih Ofterschwang: 

1 Tag Ski-/Snowboardausrüstung kostenfrei 
- Sport Speiser Bolsterlang: 

1 Tag Skiverleih kostenlos 
- 20% Nachlass auf Bekleidung und Skiverleih 

 
BONUS PARTNER 

- Sportpark in Fischen: 
20% Nachlass auf alle Leistungen –Sport, Sauna, Wellness 

- Modehaus Bader in Obermaiselstein: 
10% Nachlass auf alle Artikel 

- Bergbauern-Sennerei Hüttenberg: 
20% Nachlass auf eigene Produkte 

- Allgäu Outlet Sonthofen: 
20% Nachlass auf Einkauf 

- Die Holzalpe Ofterschwang 
15% Rabatt auf Produkte 

 
 
VIP Media Pass 
All accredited media representatives will receive a VIP Media Pass. With this card, 
you are entitled to use free of charge or cheaper a variety of attractions in 
Ofterschwang during the period from 08th to 11th March 2018. The card is not 
transferable and is valid only in connection with the official Audi FIS Ski Worldcup 
Ofterschwang/Allgäu 2018 accreditation. 
 
Discover our diverse offers in and around Ofterschwang: 
 
PREMIUM PARTNER 

- Go! Bergbahnen Ofterschwang/Gunzesried:  
kostenfreie Skikarte/Berg- und Talfahrt 

- Hörnerbahn in Bolsterlang: 
kostenfreie Skikarte/Berg- und Talfahrt 

- FIS Skimuseum in Fischen: kostenfreier Eintritt 
- Sturmannshöhle in Obermaiselstein: kostenfreier Eintritt 
- Alpenwildpark in Obermaiselstein: kostenfreier Eintritt 
- Schneeschuhpark Oberallgäu-Allgäu Natours: 
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kostenfrei 1 Std. Schnuppertour 
- Freizeit- und Erlebnisbad Wonnemar: 

kostenfreier Eintritt 4 Std. komplett 
- Skischule & Skiverleih Ofterschwang: 

1 Tag Ski-/Snowboardausrüstung kostenfrei 
- Sport Speiser Bolsterlang: 

1 Tag Skiverleih kostenlos 
- 20% Nachlass auf Bekleidung und Skiverleih 

 
BONUS PARTNER 

- Sportpark in Fischen: 
20% Nachlass auf alle Leistungen –Sport, Sauna, Wellness 

- Modehaus Bader in Obermaiselstein: 
10% Nachlass auf alle Artikel 

- Bergbauern-Sennerei Hüttenberg: 
20% Nachlass auf eigene Produkte 

- Allgäu Outlet Sonthofen: 
20% Nachlass auf Einkauf 

- Die Holzalpe Ofterschwang 
15% Rabatt auf Produkte 

 
 
Transport 
 
Media-Shuttle 
Während des Weltcups fahren spezielle Media-Shuttle-Busse zwischen dem 
Skistadion Ofterschwang und den Medien-Hotels bzw. dem Medien-Parkplatz am 
Golfplatz der Sonnenalp. 
 
OC-Shuttle-Service 
Markus Kracker                                                             Tel: +49 (0) 157- 59 59  29 79 
Vom 08. März – 10. März  täglich  08.00 – 18.00 Uhr 
 
Parkplätze 
Die Zufahrt nach Ofterschwang ist mit dem PKW während des Weltcups nur bedingt 
möglich. Für Medienvertreter ist in Stadionnähe eine limitierte Anzahl reservierter 
Parkplätze vorhanden. Nach einer vorhergehenden Reservierung sind Parkkarten bei 
der Akkreditierung bzw. im Medienzentrum erhältlich. Nur in besonderen Fällen 
werden Parkkarten vergeben. 
 
Tipp 
Wir empfehlen, während des Weltcups die öffentlichen Linien- oder Media-Shuttle-
Busse zu benutzen. 
 
 
Transport 
 
Media Shuttle 
During the World Cup there are special shuttles for the media between the stadium in 
Ofterschwang and the parking area next to the golfcourse of the Sonnenalp. 
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OC-Shuttle Service 

Markus Kracker                                                             Tel: +49 (0) 157- 59 59  29 79 
From 08th March – 10th March daily  08.00 a.m. - 06.00 p.m. 
 
Parking 
The access to Ofterschwang by car is only restricted possible. Near the stadium, we 
will provide a limited number of reserved parking spaces for the media. The parking 
tickets will be available at the media centre only with advanced reservation. Only in 
special cases a parking ticket can be provided. 
 
Tip 
We recommend using public transit or media shuttle buses during the World Cup. 
 
 
Service von A-Z 
 
Faxgeräte 
Am Info-Desk im Medienzentrum können Faxe in Auftrag gegeben werden. 
 
Fotokopierer 
Am Info-Desk im Medienzentrum können Kopien in Auftrag gegeben werden. 
 
Haftung 
Das OK übernimmt keine Haftung bei Diebstahl und Beschädigung. Persönliche 
Gegenstände bitte nicht unbeaufsichtigt im Medienzentrum liegen lassen.  
 
Hostbroadcaster 
Der Hostbroadcaster des Audi FIS Ski-Weltcups 2018 Ofterschwang/Allgäu ist der 
DSV. Eine Vielzahl internationaler TV-Sender berichten an beiden Tagen live vom 
Weltcup. Die Übertragung in Deutschland übernimmt das ZDF. Insgesamt werden 
voraussichtlich bis zu 20 Kameras im Einsatz sein. RSA ist das offizielle Weltcup-
Radio. Die Allgäuer Zeitung/ das Allgäuer Anzeigeblatt ist die offizielle Weltcup-
Zeitung. 
 
Medienbistro 
Das Organisationskomitee bietet für Medienvertreter kostenfreie Snacks und 
Getränke an. Der Zutritt zum Medienbistro ist nur mit einer entsprechenden Zusatz-
Akkreditierung möglich - diese erhalten Sie am Mediadesk. 
 
Pressekonferenzen 
Die Pressekonferenzen finden jeweils im Anschluss an die Siegerpräsentationen im 
Medienzentrum statt. Die Pressekonferenzen werden in den Sprachen Deutsch und 
Englisch gehalten.  
 
Rauchen 
Medienarbeitsräume sind Nichtraucherzonen. Wir bitten um Ihr Verständnis. 
 
Tagesprogramm 
Das Tagesprogramm gibt einen detaillierten Überblick aller Ereignisse. Es liegt im 
Medienzentrum aus. 
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Telekommunikation 
Es stehen in begrenztem Umfang Telefone und Internetanschlüsse zur Verfügung. 
Im Medienzentrum und in der Mixed Zone ist Wireless LAN verfügbar. 
 
Toiletten 
Befinden sich im Eingangsbereich des Medienzentrums. 
 
Weitere wichtige Informationen 
Alle Informationen (Startlisten, Ergebnislisten, Wettervorhersagen,  
Pressemitteilungen, etc.) liegen in den Verteilerfächern im Medienzentrum aus. 
 
Weltcup-Webseite 
www.weltcup-ofterschwang.de ist die offizielle Webseite des Audi FIS Ski-Weltcup 
Ofterschwang/Allgäu 2018, auf der neben aktuellen Informationen auch 
Hintergrundinformationen rund um den Weltcup zu finden sind.  
Hier finden Sie auch aktuelle Pressetexte und Fotos zum Herunterladen. 
 
Wetterdienst 
Aktuelle Wetterinformationen finden Sie an den Infotafeln im Medienzentrum. 
 
 
Services from A-Z 
 
Daily schedule 
The daily schedule will give you detailed information of all the events of the day. It will 
be available at the media centre. 
 
Fax machines 
Available at the info desk which is located in front of the media work place area. 
 
Hostbroadcaster 
Hostbroadcaster of the Audi FIS Ski World Cup 2018 Ofterschwang/ Allgäu is DSV. 
Many international TV stations will send the two days live from World Cup. The 
broadcast in Germany is realised by ZDF. Total there up to 20 TV cameras in 
operation. ‘RSA’ is the official World Cup Radio. ‘Allgäuer Zeitung’/‘Allgäuer 
Anzeigeblatt’ is the official World Cup Newspaper. 
 
Information, miscellaneous 
Important information (start lists, result lists, weather forecasts, press releases, etc.) 
can be found on the info boards in the entrance area. 
 
Liability 
The OC can accept no liability whatsoever for theft or damage. Personal items 
should never be left unattended in the media centre. 
 
Media Bistro 
The Organizing Committee offers free snacks and drinks for media representatives. 
For the entrance to the Media Bistro an additionally accreditation is necessary - you 
will receive it at the media desk. 
 
Photocopier 

http://www.weltcup-ofterschwang.de/
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Available at the info desk directly in front of the media work place area. 
 
Press Conferences 
Press conferences take place at the media centre directly after the winner 
presentation. Press conferences are held in German and English.  
 
Smoking 
All working rooms are non smoking areas. We kindly ask for your appreciation. 
 
Telecommunication 
There are telephone and internet extensions available on a limited scale. In the 
media centre and the mixed zone wifi is disposable. 
 
Toilets 
In the entrance area of the media centre. 
 
Weather information 
Current weather information will be posted on the info boards at the media centre.  
 
World Cup Website 
www.weltcup-ofterschwang.de is the official website of the Audi FIS World Cup 
Ofterschwang/Allgäu 2018 where you can gather current information as well as 
background information on the World Cup. 
 
Here you can also download updated press information and photo material. 
 
 
Ofterschwang 
Im oberen Illertal, unter dem Höhenzug der Hörnerkette, eingebettet in sanfte Hügel 
und Berge liegt die Gemeinde Ofterschwang mit ihren elf Ortsteilen. Gerne wird der 
Ort auch als grünes Herzstück des Allgäus bezeichnet. Pistenspaß im Winter, 
blühende Bergwiesen im Frühjahr, kühles Quellwasser und klare Bergseen im 
Sommer sowie bunte Wälder und Gipfelglück im Herbst – das ist Ofterschwang! 
 
Prädikat:  Erholungsort 
Höhenlage:  864 Meter 
Einwohner:  ca. 1.900 
Gästebetten: 1.508 
 
Allgäu 
Das Allgäu ist eine der meistbesuchten Ferienregionen in Deutschland. Dies zeigt 
sich u.a. in den Übernachtungszahlen von 17 Mio. - davon stammen 10 Prozent der 
Übernachtungen von ausländischen Gästen.  
 
Das Übernachtungsangebot ist im Allgäu hervorragend. Nirgendwo sonst in Bayern 
ist die Dichte an Wellness-Hotels so hoch wie hier. Die Kulturlandschaft mit Wiesen 
und Wäldern wird von Milchbauern geprägt. Die abwechslungsreiche Landschaft ist 
mit unzähligen Freizeiteinrichtungen hervorragend ausgestattet. Tausende Kilometer 
von markierten Wanderwegen, hunderte von Skipisten und Langlaufloipen, 
Bergbahnen, Outdoor-Angebote oder Thermal- und Freizeitbäder gehören dazu. Die 

http://www.weltcup-ofterschwang.de/


Audi FIS Ski-Weltcup Ofterschwang/Allgäu 2018   

 

7 

Einmaligkeit der Hochtallage Bad Hindelang/Oberjoch mit „Luftgütegrad 1“ sowie der 
Alpenallergiestation spricht für eine intakte Landschaft. 
 
Das Allgäu hat seine kulturellen Eigenarten erhalten und gehört eher zum 
alemannischen Sprachraum. Deshalb pflegen die Allgäuer intensivere Beziehungen 
zu ihren österreichischen Nachbarn im Kleinwalsertal und im Bregenzerwald als zu 
den Landsleuten in Oberbayern. Erlebbar ist diese Kultur bei zahlreichen 
traditionellen Festen, wie z.B. dem „Wilde Mändle Tanz“ in Oberstdorf, dem ältesten 
Kulttanz Deutschlands oder dem „Heilig-Blutfest“ in Bad Wurzach – der zweitgrößten 
Reiterprozession in Europa. In aller Welt bekannt ist das Allgäu durch das Schloss 
Neuschwanstein bei Füssen, das Bayernkönig Ludwig II. zur Freude von rund zwei 
Millionen Besuchern jährlich bauen ließ.  
 
Ofterschwang 
A large village with eleven small village districts around, all embedded in spacious, 
softly curved hills, surrounded by green pastures and forests, marvellous views on 
the Allgäu mountain range. Ofterschwang is also called “the green heart of the 
Oberallgäu” – and this really is justified. 
 
Rating: health resort 
Altitude:  864 meter 
Inhabitants: ca. 1.900 
Guest beds:  1.508 
 
Allgäu 
The Allgäu is one of the most popular holiday destinations of Germany. 17.0 million 
overnight lodgings demonstrate that fact. Among these lodgings there are 10 per 
cent visitors from foreign countries. The Allgäu provides a wide range of excellent 
overnight accommodations. Nowhere else in Bavaria there are so many wellness 
hotels concentrated in one area. Grass land and forests cultivated since ancient 
times are dominated nowadays by dairy farming. This scenic countryside offers 
numerous opportunities to spend free time. Thousands of kilometres of well 
maintained hiking trails, hundreds of skiing runs and cross-country tracks, cableways, 
outdoor activities, thermal spas and fun swimming centres. The unique high valley 
location of Bad Hindelang/ Oberjoch providing highest possible clean air values 
together with its alpine allergy center gives a convincing proof of the still untouched 
landscape.  
 
The Allgäu has retained its cultural heritage and belongs to the alemannian speech 
area. Therefore the inhabitants of the Allgäu feel more closely related to their 
austrian neighbours in the Kleinwalsertal and Bregenzerwald than to their fellow 
countrymen, the Bavarians. These old traditions can be enjoyed and witnessed at 
many festivities in the course of the year, like e.g. the ‘Wilde Mändle Tanz’ (the 
dance of the wild men) the oldest cult dance in Germany or at the ‘Heiligblutfest’ in 
Bad Wurzach, the second largest religious horseback procession in Europe.  
 
The Allgäu has gained worldwide renown for the ‘Neuschwanstein’ castle near 
Füssen being built by King Ludwig II of Bavaria. Almost 2 million visitors enjoy a tour 
of the castle every year.  
 


